
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Wuppertal, 20.02.2022 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Schneidewind 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Scheuermann-Giskes, 

sehr geehrte Bezirksvertreter*innen, 

 

die SPD Fraktion in der Bezirksvertretung Wuppertal Ronsdorf bittet den Oberbürgermeister Herrn Dr. 

Schneidewind, sowie die Verwaltung folgende Sachstandberichte zu vervollständigen bzw. die 

Beantwortung weiterer Fragen. 

 

Kinderbetreuungssituation in Ronsdorf: 

Insbesondere die Kita- Planung gestaltet sich nicht transparent, für uns ist es nicht absehbar, wann nun 

der Rechtsanspruch im Stadtteil umgesetzt wird. Es lässt sich aktuell kein Fortschritt erkennen. 

 

Außerdem wirft die OGS Situation, weitere Fragen auf.  

Bezugnehmend auf den kommenden Rechtsanspruch, erschließt sich uns nicht, inwieweit die Planung 

bauliche Herausforderungen meistern wird.  

Werden die Grundschulen an neue Standorte umziehen müssen? 

Sind die baulichen Voraussetzungen an den aktuellen Standorten überhaupt schon geprüft worden? 

Hier verstreicht wertvolle Zeit. Eine Priorisierung ist nachvollziehbar, wirft aber insbesondere 

Grundschulen in unserem Stadtgebiet weit zurück, sodass wir uns verwundert zeigen, wie die Stadt 

Wuppertal ihrer Verpflichtung Familien gegenüber gerecht werden kann. 

 

Zudem lässt sich in der Antwort zur Anfrage nach den Modulen an der Erich-Fried-Gesamtschule nicht 

erkennen, wie dieser Standort zukünftig genutzt werden kann. Da ein Großteil der Module eine 

schlechte Substanz hat und demnach vermutlich abgerissen werden muss, sehen wir hier auf der zu 

erwartenden Freifläche das Potenzial neuen Raum für die Kinderbetreuung zu schaffen.  

Ist dies bereits in der Planung berücksichtigt? Es lässt sich hier unserer Meinung nach ein 

Multifunktionales Angebot umsetzten.  
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Ausstehende Umsetzung von Anträgen seit November 2020: 

 

Leider müssen wir feststellen, dass eine Vielzahl von bereits beschlossenen Anträgen unserer Fraktion 

nicht umgesetzt worden sind, die sich auf der Controllingliste befinden.  

 

 

 

Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 

Wie kommt es zu derartigen Verzögerungen? 

Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die zeitnahe Umsetzung zu erfüllen? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Sabrina Beckmann 

 


